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ACTA Nº 018-2017/FIAL – SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DEL  21 DE 

SETIEMBRE DEL 2017 
  
En la Sala de Sesiones de la Facultad de Industrias Alimentarias, siendo las 2:00 p.m., se dio inicio a la Sesión 
Ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la Presidencia Dr. Luis F. Vargas Delgado – Decano de la FIAL y con 
la asistencia de los siguientes Miembros: M.Sc. Walter F. Salas Valerio, Mg.Sc. Fanny Ludeña Urquizo, Dra. 
Indira Betalleluz Pallardel, Dra. Rosana Chirinos Gallardo, Dra. Patrícia Glorio Paulet, Dr. Milber Ureña 
Peralta, Mg.Sc. Laura Linares García, M.Sc. Eduardo Morales Soriano, Representación Estudiantil: Srta. 
Vanessa Fiorella Hurtado Mendoza, Srta. Andrea Arias Pomalima, Sr. Kenit Contreras Leiva, Directores Dptos: 
Dr. Milber Ureña Peralta (Dpto. IAPA), Directores de Unidades: Dra. Rosana Chirinos Gallardo (UPG) y el 
M.Sc. Eduardo Morales Soriano (UEPS), Dra. Ritva Repo de Carrasco (UI). 

 
Inasistencia Justificada: Mg.Sc. Patricia Martínez Tapia (C.S.). 

Siendo las 2:00 p.m. y con el quórum de reglamento se dio inicio a la Agenda de la Sesión Ordinaria. 
 

 
I. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTA 

 
- Acta N° 012-2017/FIAL de fecha 22.06.2017 

 
 Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose con 08 votos y 01 abstención. 

 
- Acta N° 013-2017/FIAL de fecha 10.07.2017 

 
 Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose con 07 votos y 02 abstenciones. 
 

  
II. DESPACHO E INFORMES 

 
- El Decano informó que cumplió con llevar al Consejo Universitario el documento aprobado en 

Consejo de Facultad sobre el sustento de la reconsideración de la estructura de Estudios Generales, el 
mismo que fue expuesto, pero fue lastimosamente desestimado por no alcanzar los dos tercios necesarios 
en la votación respectiva. 

- El Decano informó respecto al pedido del Concejo de Facultad de llevar al Consejo Universitario, en 
forma verbal y escrita, de informar a toda la comunidad molinera lo que viene sucediendo y las 
medidas correctivas que se han tomado respecto al problema del internet y suministro eléctrico. 
Mencionó que, en forma coincidente, ese día hubo una exposición de la OSI en el Consejo 
Universitario, por lo que el Decano solicitó que esta información se haga extensiva a toda la 
Comunidad Universitaria. 

 
Ingresaron: Dra. Rosana Chirinos, Dra. Patricia Glorio y la Mg.Sc. Fanny Ludeña. 
 
- La Dra. Rosana informa que los Docentes pueden contar sólo con una fuente de apoyo económico 

dentro de la Universidad para realizar estudios. 
- El Dr. Ureña pregunta cuál es la posición del Consejo de Facultad respecto a la no reconsideración de 

la estructura de Estudios Generales, y pide al Consejo considerar formular soluciones, para lo cual pide 
una reflexión de los miembros.  

- La Dra. Indira Betalleluz pregunta que tantos miembros del Consejo Universitario apoyan esta no 
reconsideración de la estructura de estudios generales. 

- El Decano informa que la mayoría de miembros del Consejo Universitario están a favor de la no 
reconsideración; mientras que los 3 alumnos y el Director de la Escuela de Posgrado no comparten este 
punto de vista. Y propone insistir al respecto para lo que redactará un nuevo documento que hará 
llegar a los miembros de Consejo de Facultad, a fin de que se pueda socializar en el siguiente Consejo. 

- La Dra. Rosana Chirinos dice que existe una moción de mayoría sobre el tema de los 35 créditos de 
cursos generales a nivel de Consejo Universitario, por lo que propone mirar hacer adelante y trabajar 
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como Facultad en los 21 créditos que aún nos queden a nosotros como obligatorios, y en ese margen 
consolidar lo que aún nos falta de cursos generales.  

- La Dra. Ritva Repo dice que ha enviado una carta para considerar al Ing. Salas como parte del 
CIINCA. 

   
III. PEDIDOS 

 
- El Decano pide que se incluya en orden del día el Título Profesional de la Srta. Mayrannett A. 

Herrera Aliaga y el pedido de la Dra. Ritva respecto a la inclusión en el CIINCA al Mg.Sc. Walter F. 
Salas. 
 

IV. ORDEN DEL DÍA 
  

1. RESOLUCIONES CON CARGO A DAR CUENTA 
 
El Decano dio lectura a las Resoluciones con Cargo a dar Cuenta: N° 234-2017/FIAL de fecha 06  de 
setiembre del 2017, N° 242-2017/FIAL de fecha 12 de setiembre del 2017, N° 243-2017/FIAL de 
fecha 12 de setiembre, N° 244-2017/FIAL de fecha 14 de setiembre del 2017, N°245-2017/FIAL de 
fecha  de setiembre del 2017. 

 
 Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose las Resoluciones por unanimidad. 
 

  
2. UNIDAD DE INVESTIGACIÓN 

 
- Nombramiento de Jurado de Proyectos de Tesis y Trabajos Académicos 

 
I.  SOLICITUD DE NOMBRAMIENTO DE JURADO DE PROYECTO DE TESIS. – 

 

N° TÍTULO DEL PROYECTO EJECUTOR (A) JURADO 

 
1. 

 
“EXTRACCIÓN ASISTIDA POR 
MICROONDAS DEL ACEITE 
ESENCIAL DE CHINCHO (Tagetes 
elliptica Smith) Y EL EFECTO 
ANTIMICROBIANO” 

 
 ANETTE JULIE 

VARGAS MACHUCA 
MANRIQUE 

 
PRESIDENTE: 
Dr. Marcial Ibo Silva Jaimes 
 
MIEMBROS: 
- M.Sc. Indira Betalleluz Pallardel 
- Dra. Ana Aguilar Galvéz 
 
ASESOR(A): 
M.Sc. Beatriz Alma Hatta 
Sakoda 
 
CO-ASESOR(A): 
Mg.Sc. Diana Maria Nolazco 
Cama 

 
2. 

 
“INFLUENCIA DEL TIEMPO DE 
COSECHA EN EL SECADO DEL 
HONGO Suillus luteus” 

 
ANGEL GABRIEL 

MORENO ALIAGA 

 
PRESIDENTE: 
M.Sc.  Walter Salas Valerio 
 
MIEMBROS: 
- Dr. Edwin Baldeón Chamorro 
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- M.Sc. Eduardo Morales Soriano 
 
ASESOR(A): 
Dra. Bettit Salvá Ruiz 
 
CO-ASESOR: 
Dr. Marcial Ibo Silva Jaimes 

 
Sometido a votación, se aprobó por unanimidad. 

 
II. SOLICITUDES DE CAMBIO DE JURADO DE PROYECTOS DE TRABAJO 

ACADÉMICO. - 

Se solicita el reemplazo de la Mg.Sc. DIANA NOLAZCO CAMA, por encontrarse en comisión de servicios, 
según solicitud por las ejecutoras: Sofía Peralta Graciano y Rosa Torres Trigueros, según su carta CAC-GCTP-
102.1/034-16 recibida14/08/2017: 

N° TÍTULO DEL PROYECTO EJECUTOR (A) JURADO 

 

1. 

 
“PROPUESTA DE UN 
MANUAL HACCP PARA LA 
LÍNEA DE BEBIBLES DE 
UNA EMPRESA 
ABASTECEDORA DE 
DESAYUNOS ESCOLARES” 

 
SOFÍA PERALTA 

GRACIANO  

ROSA TORRES 

TRIGUEROS 

PRESIDENTE: 
M.Sc. Carlos Elías Peñafiel 
 
MIEMBROS: 
- Dra. Ritva Repo de Carrasco 
 
SE SOLICITA EL CAMBIO 
DE UN MIEMBRO DE 
JURADO: 
 
- M.Sc. Diana Maria Nolazco 

Cama 

SE CAMBIA POR: 
- Dra. Bettit Salvá Ruiz 

 
ASESOR: 
Dr. Milber Ureña Peralta 
 
CO-ASESOR(A): 
M.Sc. Gladys Tarazona de 
Rodríguez 
 

 
 

Sometido a votación, se aprobó por unanimidad. 
 

 
3. TITULO PROFESIONAL 

 
Modalidad: Tesis 
 

NOMBRE TITULO DE LA TESIS 
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 MAYRANNETT  ALEXANDRA 
HERRERA ALIAGA 

“ESTABILIDAD TÉRMICA DEL EXTRACTO 
COLORANTE DE ORUJOS DE UVINA (Vitis 
aestivalis – cinérea x vitis vinífera) EN UNA 
BEBIDA MODELO”. 

 
Sometido a votación, se aprobó por unanimidad. 
 
 

4. PEDIDO DE LA DIRECTORA DEL CENTRO DE INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN 
EN   PRODUCTOS ANDINOS DE LA FIAL (CIINCA). 
 
El Decano dio lectura a la Carta de fecha 19 de septiembre del 2017, de la Directora del Centro 
de Investigación e Innovación en Productos Derivados de Cultivos Andinos de la Facultad de 
Industrias Alimentarias (CIINCA), solicitando se incluya al Mg.Sc. Walter Francisco Salas 
Valerio, como  Miembro del citado Centro. El Decano informa que el Mg.Sc. Salas está 
informado y de acuerdo con este nombramiento. 
 
Sometido a votación, se aprobó por unanimidad. 
 
 
 
Siendo las  3:45 p.m. se dio  por concluida la sesión.  


